
1 
 

Pierre de Construction Spirituelle N°41 

 

 

« A la veille du matin, l’Eternel, de la colonne de feu et de nuée, regarda le camp des 

Egyptiens, et mit en désordre le camp des Egyptiens. Exode 14 : 24,  » 

 

C’est comme ça pour Dieu. Il s’est transformé, d’une colonne de Feu, pour devenir 

un Homme. Ensuite, de là Il s’est transformé, Il est redevenu un Esprit, pour pouvoir 

habiter dans l’homme. Dieu, agissant dans l’homme, montrant ce qu’Il était réellement 

(Rom. 8 :3-4). Jésus-Christ, c’était Dieu agissant dans un Homme (Col. 1 :15). Dans un 

homme, c’est ça qu’il était. De la colonne de Feu, Il s’était transformé, et alors Il était rentré ; 

et ça, c’était un voile dans le désert, qui tenait Dieu caché d’Israël (Exo. 14 :19). Moise a vu la 

forme de Son corps, mais en réalité, Il était constamment caché derrière cette colonne de Feu, 

qui était le Logos qui était sorti de Dieu. 

Maintenant nous voyons ici que depuis la Pentecôte, maintenant, Dieu n’agit plus dans 

l’homme, maintenant Il agit à travers l’homme. Voyez ? A l’époque, Il agissait dans un 

Homme, Jésus (II Cor. 5 :17-19). Maintenant, Il agit à travers des hommes qu’Il a choisis 

dans ce but (Actes 2 :14-18). Dieu sous forme d’homme ; Il s’est transformé de Dieu, à une 

forme d’homme.    

Remarquez, donc, d’abord Il est venu en tant que Prophète, et ils l’ont crucifié. Les 

Siens L’ont crucifié. Il est venu en tant que Fils de l’homme (Marc 2 :10 ; Luc 9 :26).  

Ensuite, après que le Saint-Esprit est venu, là Il était le Fils de Dieu (Rom. 1 :4 ; 

Actes 9 :20 ; I Jean 3 :8). Dieu est un Esprit (Jean 4 :24). Il était le Saint-Esprit, le Fils de 

Dieu.  Il a traversé les âges de l’église en tant que Fils de Dieu.  

Maintenant dans le Millenium, Il sera le Fils de David, assis sur le Trône de son père 

David (Esaïe 9 :6-7). 

Dans l’âge de l’église de Laodicée, ils L’ont mis à la porte (Apoc. 3 :20). Et dans Luc 

17 :26-30, Il a dit qu’Il allait être de nouveau révélé comme Fils de l’homme, le Prophète, 

accomplissant ainsi ce qui restait. Voyez ? Les Ecritures se tiennent parfaitement. Fils de 

l’homme, Fils de Dieu, Fils de David. Qu’est-ce que c’était ? C’était le même Dieu tout le 

temps, Il change seulement de forme en morphe. Il fait seulement ce changement-là. Pour 

Lui, c’est une grande pièce. Il joue les rôles.   

Dieu Dévoilé En Nos Jours 
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Il est venu comme Fils de l’homme, le Prophète. C’est précisément ce qu’Il a fait. 

Même cette petite femme dans tout son péché, là, au puits, elle L’a reconnu. Elle a dit : 

« Nous savons que le Messie doit venir, Celui qu’on appelle le Christ, et c’est ce qu’Il fera. » 

(Jean 4 :24) Voyez-vous ?  Elle a reconnu, parce qu’elle était une Semence prédestinée. 

Alors que les autres, ils ne L’ont pas reconnu. Ils n’avaient rien en eux pour reconnaître. 

Ils étaient dans le péché au départ. 

Pour Ses actes, Il change de forme. Ensuite, Il est venu sous forme du Fils de 

l’homme. Pour l’âge des réformateurs, Wesley, Luther et au long ; ensuite nous voyons qu’ils 

ont tout confondu, exactement comme les Israelites l’avaient fait, si bien que, quand Il s’est 

présenté, dans les derniers jours, dans l’âge pentecôtiste, comme le Saint-Esprit, ils 

L’ont rejeté. Ils ont fait la même chose qu’Israël.  

Et maintenant, qu’est-ce qu’Il fait ? Il revient comme Fils de l’homme. Et puis, de là 

à Fils de David. Vous voyez comme nous en sommes proches ? Fils de l’homme, Fils de 

David, Fils de Dieu. Il est révélé, dans les derniers jours, comme Fils de l’homme, selon 

Malachie 4 :5-6, et toutes les autres prophéties qui se rapportent à cette heure. Il ne traite plus 

avec l’église, après qu’ils L’ont mis à la porte ; Il est à l’extérieur, Il frappe à la porte. Il reste 

encore des semences prédestinées à l’intérieur. Il doit les atteindre. 

Le mot Elohim veut dire “Celui qui existe par lui-même” “Celui qui a toujours 

existé”. Dieu, ça peut vouloir dire n’importe quoi. Vous voyez comme ce mot est différent ? 

C’est qu’Il S’est transformé, Il “S’est répandu dans,” (Joël 2 :28-32), dans un 

autre masque, dans une autre forme. Ce n’est pas une autre personne, appelée le Saint-

Esprit, qui est sortie de Lui, mais c’était Lui-même. Vous saisissez ? Il S’est répandu Lui-

même dans les gens. “Christ en vous !” (Col. 1 :26-28). Comme c’est beau, comme c’est 

merveilleux, de penser que Dieu S’est répandu dans l’être humain, dans le croyant. 

“Répandre !” Ça faisait partie de Sa pièce, de faire ça. 

Dieu, toute la plénitude, toute la Divinité corporellement se trouvait dans cette 

Personne, Jésus-Christ (Col. 2 :9-10). Il était Dieu, le seul Dieu. Pas une troisième 

personne, ni une deuxième personne, ni une première personne, mais la Personne, Dieu 

voilé dans une chair humaine (I Tim. 3 :16). 

 “Au commencement, Elohim. Et Elohim a été fait chair, Il a habité parmi nous.” 

(Jean 1 :14-18). 

Ça fait partie de Sa manière de faire. C’est de cette manière qu’Il Se manifeste à nous, 

qu’Il manifeste la Parole Éternelle, Dieu, Jéhovah fait chair (Jean 1 :14). Comme dans 
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Jean 1:1 : “Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu…Au 

commencement était Elohim, et Elohim est devenu la Parole, et la Parole était Elohim. Et la 

Parole a été faite Elohim.” Voyez ? C’est la même chose, qui se dévoile, tout simplement. 

C’est Sa manière de faire, les rôles de la pièce. C’est de cette manière qu’Il doit jouer 

les rôles, c’est Sa manière de Se révéler à nous comme personne différente. Nous sommes des 

mortels, et Il le sait. Et nous comprenons seulement comme des mortels. Nous 

connaissons seulement comme des mortels. Nous connaissons seulement ce que nos sens 

nous permettent de connaître, et le reste, nous devons le croire par la foi. Nous disons 

qu’il y a un Dieu, forcément ; que nous Le voyions ou pas, nous le croyons quand même 

(Héb. 11 :6). 

C’est comme ça que nous devons croire cette Parole aujourd’hui. Comment la chose 

va-t-elle se faire ? Je ne sais pas. Dieu a dit que ça allait arriver, alors c’est réglé. 

Qui est cette grande Personne invisible ? Qui est Celui qu’Abraham a vu dans des 

visions ? Mais, au dernier moment, Il s’est manifesté en chair, avant la venue du fils (Gen. 18 

:1-15). Dieu Lui-même est venu à Abraham sous la forme d’un homme, au temps de la 

fin. Manifesté ! Une fois, il L’avait vu dans une petite Lumière ; il L’avait vu dans des 

visions ; Il avait entendu Sa Voix ; de nombreuses révélations. Mais juste avant le fils promis, 

il L’a vu sous la forme d’un homme, et il Lui a parlé, et Lui a fait manger de la viande et Lui a 

donné à boire. Voyez ? Remarquez, Dieu Lui-même voilé dans une chair humaine. 

C’est comme l’attribut, voyez-vous, c’est en Dieu. Un attribut, c’est votre pensée. 

Dieu, au commencement, l’Éternel, Il n’était même pas un Dieu. Il était l’Éternel. Il n’était 

même pas Dieu ; Dieu, c’est un objet d’adoration, ou quelque chose comme ça. Voyez ? 

Donc, Il n’était même pas ça. Il était Elohim, l’Éternel. Mais en Lui, il y avait des pensées 

qu’Il voulait matérialiser. Et qu’est-ce qu’Il a fait ? Alors Il a prononcé une Parole, et la 

Parole s’est matérialisée. Voilà tout le tableau, de la Genèse à l’Apocalypse. Il n’y a rien qui 

cloche. C’est Elohim qui se matérialise, pour pouvoir être touché, compatir. Et dans le 

Millénium, il y a Elohim, assis sur le Trône, voyez-vous, c’est exact, avec tous Ses sujets 

autour de Lui, qu’Il a prédestinés avant la fondation du monde, (Eph. 1 :3-5). 

Dieu S’est dévoilé, dans une Colonne de Feu, puis dans les prophètes, ensuite Il est 

entré dans le Fils de Dieu, qui était Dieu. Voyez-vous, c’est le même Dieu, qui montre ce 

qu’il en est, précisément, de perfection en perfection, de gloire en gloire. C’est comme ça 

que ça se passe pour l’Église (II Cor. 3 :18). 
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Remarquez, au long des âges, de la même manière, c’est par Ses prophètes (Héb. 1 :1-

3) qu’Il S’est révélé. En fait, ils n’étaient pas précisément des prophètes, ils étaient des dieux. 

C’est ce qu’Il a dit. En effet, ce qu’ils prononçaient, c’était la Parole de Dieu. Ils étaient la 

chair dans laquelle Dieu était voilé. Ils étaient des dieux. Jésus Lui-même a dit, Il a dit : 

“Comment pouvez-vous Me condamner quand Je dis que Je suis le Fils de Dieu, alors que 

votre propre loi dit que ceux à qui la Parole de Dieu est venue étaient des dieux ?” (Jean 10 

:34-36 ; Ps. 82 :6). 

Donc, c’était Dieu, qui Se formait dans un homme appelé un prophète (Amos 3 :7). 

Voyez ? Et la Parole du Seigneur venait à cet homme, alors ce n’était pas le prophète ; le 

prophète était le voile, mais la Parole était Dieu. La parole de cet homme n’aura pas cette 

action-là. Vous voyez ce que je veux dire ? Elle ne peut pas avoir une action pareille. Mais 

potentiellement, c’était Dieu. Voyez-vous, Il était la Parole de Dieu, sous la forme d’un 

homme, appelée “un homme”.  

Remarquez, Il n’a jamais changé de nature, mais seulement de forme. Hébreux 

13.8 dit : “Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement.” Donc, quand Il est venu, Il n’a 

pas changé de nature. Il est toujours ce Prophète, tout au long de l’âge, même chose : la 

Parole, la Parole, la Parole, la Parole. Voyez ? Il ne peut pas changer de nature, mais Il a 

changé de forme. Il a seulement changé de masque. 

Par exemple, moi, je suis passé de mari, quand mon enfant est né, je deviens père. 

Quand mon petit-fils est né, je suis grand-père. Voyez ? Mais je ne change pas ; c’est toujours 

moi. Voyez ? C’est comme ça pour Dieu. J’ai seulement changé de forme. 

Mais c’est la même Personne, tout le temps, la même Personne, Dieu, tout le 

temps. C’est de cette manière qu’Il Se révèle à Son peuple, en faisant comme ça. 

Remarquez, au long de l’âge de la Colonne de Feu, Il S’est révélé à Son peuple. Dans l’âge de 

Jésus, Il S’est révélé à Son peuple. Dans l’âge du Saint-Esprit, comme Fils de Dieu. C’est 

toujours de cette façon qu’Il Se révèle à Son peuple, en amenant les gens à Le connaître. Il 

est voilé derrière quelque chose, remarquez, de la même manière, ou avec la même 

nature, chaque fois. 

Dieu, voilé dans Jésus, pour accomplir l’œuvre de la rédemption à la croix (Col.1 

:13-20). Dieu ne pouvait pas mourir, en tant qu’Esprit. Il est Éternel. Mais il Lui a fallu 

mettre un masque et jouer le rôle de la mort. Il est bel et bien mort, mais Il ne pouvait pas le 

faire sous Sa forme de Dieu. Il devait le faire sous Sa forme de Fils, en tant que Fils de 

l’homme, sur terre. Voyez ? Il devait être sous Sa forme de Fils. Ensuite, quand Il est 
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revenu, à la Pentecôte, Il était de nouveau Fils de Dieu. Vous voyez ce que je veux dire ? 

Vous saisissez ? 

Il fallait qu’Il naisse d’une vierge, pour ôter la malédiction ; l’Antidote (Esaïe 7 

:14 ; Gal. 3 :13-14). Vous voyez ce que je veux dire ? Donc, forcément que c’était le sexe 

(là-bas dans le jardin d’Eden). Il l’a prouvé par Sa propre venue ; Il est venu, pas par un 

désir sexuel, mais en naissant d’une vierge. Il a changé de masque, Il est passé de 

Jéhovah à Jésus, pour pouvoir accomplir l’œuvre rédemptrice, dans la pièce où Il jouait 

ce rôle : Dieu à la croix. 

Les Grecs voulaient Le voir (John 12 :20-25). C’étaient des érudits, c’étaient des 

hommes remarquables. Et ils éprouvaient un grand sentiment pour Dieu, comme Paul le leur a 

prêché à l’Aréopage (Actes 17 :16-31). Et ils tenaient le premier rang mondial pour la science 

et l’éducation, c’étaient des gens remarquables. Seulement ils adoraient et croyaient à la 

mythologie, et tout, les livres d’arts et les arts curieux. Mais ils étaient en émoi, au sujet de 

cet Homme qui pouvait guérir les malades et qui pouvait annoncer d’avance des choses 

qui arrivaient exactement telles quelles. Ils étaient en émoi, alors ils sont venus pour Le 

voir. Maintenant, soyez très attentifs, là, ne manquez pas ceci. Voyez ? Ils sont venus, et ils 

ont dit à Philippe de Bethsaïda : “Monsieur, nous voudrions voir Jésus.” Et Philippe et un 

autre disciple les ont amenés à Jésus, voir Jésus. 

Maintenant remarquez les paroles mêmes que Jésus lui a rapportées, car ils étaient 

venus pour voir Qui Il était, et ils n’ont pas pu Le voir. Ils ont vu la forme, mais Il était 

dans Son temple (Hebi. 10 :3-7). Dieu était dans Son temple, voilé dans une chair 

humaine. Remarquez les paroles qu’Il a prononcées : “Si le grain de blé ne tombe en terre, 

voyez-vous, et ne meurt, il reste seul.” Voyez ? “L’heure est venue, elle sera bientôt là, où le 

Fils de l’homme sera glorifié, voyez-vous, Il doit disparaître de cette terre. Et si cette heure ne 

vient pas, vous ne pourrez jamais Le voir.” 

Pourquoi ne pouvaient-ils pas voir Jésus ? Il était masqué. Dieu était masqué. Les 

Grecs voulaient un Dieu, et Il était là, mais ils n’ont pas pu Le voir, à cause du voile. Et 

c’est la même chose aujourd’hui, ils ne peuvent pas Le voir, à cause du voile. Il est jeté sur 

leur visage. Jésus était masqué devant ces Grecs. 

  Ils ne pouvaient pas comprendre comment, pourquoi ils ne pouvaient pas Le voir. 

Un homme se tenait là. Ils étaient venus pour voir Dieu, et ils ont vu un homme. Voyez ? Ils 

n’ont pas pu voir Dieu, parce que Dieu était voilé devant eux. Maintenant, retenez bien 

ça, Dieu était voilé dans un homme. Ils pouvaient dire : “Personne ne peut faire ces œuvres, 
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si ce n’est Dieu. Personne ne peut faire ça, et comment, ici il y a un homme, et pourtant les 

œuvres de Dieu se manifestent à travers Lui !” Voyez-vous, ils ne pouvaient pas 

comprendre que Dieu était voilé. 

Il est voilé dans un homme, comme Il a toujours été voilé. Mais Il était voilé devant 

eux, Il était dans Son temple humain. Dieu était dans un temple humain (Jean 2 :19-22). 

Maintenant, faites très attention : or, Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. 

Voyez ?  Ici, il y avait Dieu ! Ces Grecs qui disaient : “Nous voudrions Le voir.” Et Jésus a 

dit : “Un grain de blé doit tomber et mourir. “Vous devez mourir à toutes vos idées. Vous 

devez vous débarrasser de vos propres pensées. 

Donc, les Grecs n’ont pas pu Le voir, parce qu’Il était caché d’eux, dans un être 

humain. Dieu, voilé, sous la forme d’un homme, S’est caché à leurs yeux, tout ce qu’ils 

ont pu voir, c’est un homme. Mais ceux qui étaient prédestinés, ils ont vu Dieu. L’un a vu 

un homme, l’autre a vu Dieu. Voyez ? Et c’était Dieu, voilé dans un être humain, donc ils 

avaient tous les deux raisons ; mais c’est la foi que vous avez dans ce que vous ne voyez pas. 

Vous le croyez quand même. Dieu voilé dans un être humain. Il était dans cette chair-là, et 

cette chair-là était Son voile. Le voile s’est déchiré, voyez-vous, pour que Dieu puisse être 

manifesté. [1] 

Le voile, c’est la chair. Le voile, c’est ce qui nous empêche de voir Dieu face à 

face, dans cette église. Le voile, c’est ce qui nous empêche de voir les Anges à leur poste, 

ce matin, debout près des sièges. Le voile, c’est ce qui nous empêche de Le voir, Lui. 

Nous sommes cachés derrière le voile, et ce voile, c’est la chair. Nous sommes des fils et 

des filles de Dieu, nous sommes dans la Présence de Dieu : “Les Anges de Dieu campent 

autour de ceux qui Le craignent.” (Psaume 34 :7). Nous sommes dans la Présence de Dieu, 

tout le temps. “Je ne te délaisserai point, et Je ne t’abandonnerai point. Je serai avec toi tous 

les jours, jusqu’à la fin.” (Héb. 13 :5-6). Mais le voile, c’est la chair, c’est ce qui nous prive 

de Sa Présence. Mais grâce à l’âme, à l’Esprit, par notre foi, nous savons qu’Il veille sur 

nous. Il est près de nous. Il est ici en ce moment. 

Voilà, c’est ça. Retenez bien ceci. Le voile, c’est ce qui nous empêche de vivre 

comme nous le devrions. Le voile, c’est ce qui nous empêche de faire les choses que nous 

voudrions vraiment faire. Et Dieu s’est voilé dans la chair, et le voile a été déchiré en 

deux (Matt. 27 :45-53). Alors Dieu est redevenu Dieu, et Il a ressuscité le voile dans lequel Il 

S’était caché. Voilà la résurrection du Seigneur Jésus. Ce qui nous prouve que ce voile 

dans lequel nous sommes maintenant cachés, par la foi nous croyons Cela et nous 
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L’acceptons, alors, quand ce voile sera déchiré en deux, je partirai dans Sa Présence, 

avec cette assurance, de savoir que “je Le connais dans la puissance de Sa résurrection” 

(Phil. 3 :7-11). A la Venue du Seigneur Jésus, ce voile sera ressuscité de nouveau, il sera alors 

parfait, si bien que je marcherai et parlerai avec Lui, mon Sauveur et mon Dieu, quand Il 

montera sur le trône de David. Et nous vivrons pour toujours dans ce voile, après qu’il 

aura été rendu parfait ; mais ce voile a le péché en lui. [2] 

Jésus était ce Dieu, voilé. Et, quand Il est mort au Calvaire, Dieu a envoyé du feu 

et la foudre, et Il a déchiré ce voile du haut en bas, de sorte que tout le propitiatoire a été 

exposé aux regards de tous (Matt. 27 :45-53). Mais ils étaient trop aveugles pour voir ce 

qu’il En était. Comme Paul le disait, en lisant Moïse : “Quand on lit Moïse, encore 

maintenant, ce voile est jeté sur leurs cœurs (II Cor. 3 :7-16).” Oh, frère, sœur, voilà ce que 

les Juifs ont fait, quand le voile a été déchiré et que Dieu a alors été exposé aux regards de 

tous, suspendu à la croix (Jean 19 :30). Il était exposé aux regards de tous, mais eux ne 

pouvaient pas voir ce qu’il En était. 

  Serait-il possible que ceux des nations aient fait la même chose ? Ô Dieu ! Alors qu’ils 

ont eu les âges de l’église, le Fils de Dieu; mais maintenant que ce voile des dénominations 

et tout, que ce voile de la tradition que nous avons depuis la Pentecôte, que les traditions 

de l’église ont été déchirées, les choses que les gens disaient : “Les jours des miracles sont 

passés, et ces choses-là” ; Dieu a enlevé le voile de tout Cela, et il L’a exposé aux regards de 

tous, et ils sont prêts à Le crucifier de nouveau, c’est tout à fait pareil. 

Leur Dieu était là, suspendu, au Calvaire, et ils étaient trop aveugles pour le voir. 

Ils sont aveuglés. Dieu, voilé dans un être humain ! 

Vous vous souvenez, ensuite Il est venu à Paul après (Actes 26 :12-15), et à Pierre, en 

prison (Actes 12 :5-10), sous la forme de la Colonne de Feu. Mais dans les derniers jours, Il 

doit revenir de nouveau, une Colonne de Feu doit revenir de nouveau, pour manifester 

le Fils de l’homme, voyez-vous, pour montrer la Parole, la Lumière (Zacharie 14 :6-7). 

Les traditions, du passé, elles seront anéanties. Rien ne fera obstacle à Cela ; la chose se fera, 

de toute façon. Dieu va vraiment démolir ces dénominations et ces traditions. 

Dieu, Il déchire le voile pour montrer Qui Il est. Voyez-vous, observez le voile, quand 

il se déchire, ici maintenant, nous voyons ce qu’il en est là.  

Bon, et à une époque, si un homme pénétrait (dans l’ancien temple) à l’intérieur de 

ce voile, c’était une mort subite. Maintenant c’est de ne pas Y pénétrer qui est la mort ! 

(Héb. 9 :5- 14). Amen. Si vous ne pouvez pas briser ce voile de la tradition, franchir ce 
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mur de la dénomination, pour voir Dieu dans Sa puissance, c’est la mort. Alors qu’à une 

époque, c’était la mort de pénétrer à l’intérieur, maintenant c’est de rester à l’extérieur 

qui est la mort. Tout le Propitiatoire est là, exposé aux regards de tous, n’importe qui 

peut Le voir, le voile est déchiré. Gloire à Dieu ! Tout le Propitiatoire est exposé aux 

regards de tous (Rom. 3 :23-26 ; Héb. 4 :14-16). 

  Comment Dieu a pu faire miséricorde à de vils pécheurs comme nous, quand Il Se 

cachait, c’était un mystère. Et maintenant, C’est exposé aux regards de tous, ou à la vue 

de tous, révélé par Sa Parole. C’est toujours la Parole, constamment, laquelle est Dieu. 

C’est la Parole qui dévoile la chose. Si ces gens avaient connu la Parole de Dieu, le jour où 

Jésus est mort, ils auraient vu le Propitiatoire, ils auraient vu Qui Il était. 

“Qui était-Ce donc ? Pourquoi le voile s’est-il déchiré ?” Souvenez-vous, d’Y 

pénétrer, c’était la mort. Personne ne pouvait Le voir. Moïse L’a vu, sous une forme, C’était 

le dos d’un Homme (Exode 33 :22-23). Eh bien, Le voici, le dos ensanglanté, le même 

Homme ! Qu’est-ce que C’était ? Dieu voulait leur montrer le Propitiatoire. Dieu voulait 

leur montrer Qui Il était. Alors, le voile du temple, par la main de Dieu, d’en haut, il a été 

déchiré du haut en bas, ce qui a exposé Dieu aux regards de tous. C’était Jésus-Christ, 

suspendu à la croix, le Propitiatoire (Ps. 22 :6-18 ; Esaïe53 :1-12 ; Matt. 27 :32-54). Et 

qu’est-ce qu’il y a eu ? Les gens étaient trop aveugles pour Le voir. Maintenant, la chose 

s’est répétée de nouveau, leurs traditions ! La Parole, là, qui est venue le jour de la 

Pentecôte, et qui était sous la forme du “Fils de Dieu”. Et ils ont formé une organisation, 

à Nicée, Rome. Et, bien vite, c’est passé aux méthodistes, aux baptistes, aux presbytériens, 

aux pentecôtistes, et tout. C’est une tradition organisée, si bien qu’un homme ne sait plus où il 

en est. Mais, gloire à Dieu, Il a fait une promesse, dans les derniers jours, ce qu’Il ferait. 

Il exposerait Sa Parole aux regards de tous, dévoilée devant nous de nouveau, voyez-

vous, Il La dévoilerait. 

Remarquez, d’En rester éloigné maintenant, c’est la mort. Vous devez Y pénétrer par 

ce voile, sinon vous n’Y pénétrerez pas (Héb. 10 :19-22). Dieu, qui a pu leur faire 

miséricorde, mais souvenez-vous de ce qu’il en était : Dieu manifeste maintenant ce qu’il y 

avait derrière ce voile. Observez ce qu’il y avait derrière le voile : la Parole ! Qu’est-ce 

qu’il voilait ? La Parole ! Qu’est-ce que c’était ? Elle est dans l’arche. C’était la Parole 

que ce voile cachait. Voyez ? Et Jésus était cette Parole, et Il est cette Parole, et le voile 

de Sa chair La cachait. 
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Et aujourd’hui, le voile de la tradition cache la Parole de nouveau, ils disent : “Ce 

n’est pas vrai.” Mais C’est bien vrai ! Dieu En témoigne, Il fait retentir ce qu’Il est, éclatant 

comme le soleil, devant tous, et ils ne Le voient pas. Ô Dieu, sois miséricordieux envers nous. 

Remarquez, voilée derrière les vieilles peaux de blaireaux dans le vieux temple, il 

y avait la Parole, il y avait la Parole manifestée sur des tables de pierre (Exode 25 :10-

22). Derrière le vieux temple, à l’intérieur du voile, qu’est-ce qu’il y avait là-derrière ? 

Jéhovah, qu’est-ce que c’était ? Qu’est-ce qui était caché là-derrière ? Qu’est-ce que le voile 

cachait ? Oh, alléluia ! Qu’est-ce que le voile cachait ? Il cachait la Parole. Le voile, des 

vieilles peaux de blaireaux, tenait cachée, cachait la Parole à leurs yeux naturels. Là-

derrière, il y avait aussi les pains de proposition. Là-derrière, il y avait aussi la Gloire de la 

Shekinah. Mais tout Cela leur était caché. Tout Cela était caché. Toute la Gloire de Dieu 

était là, derrière cette vieille peau de blaireau, c’est exact, tout cela caché à l’œil naturel. 

Alors, quand Dieu, dans Sa miséricorde, a déchiré le voile pour qu’ils puissent voir, ils 

étaient tellement absorbés par leurs traditions que c’était encore caché pour eux, et ça l’est 

encore aujourd’hui.  

C’est pareil maintenant ! La Gloire, la Puissance du Saint-Esprit, la Gloire de la 

Shekinah qui vient sur le croyant, je parle du vrai croyant, là, qui produit les œuvres de 

Dieu et qui fait entrer en lui la foi, pour qu’il croie la Parole de Dieu, tout ça, c’est caché 

aux yeux de ces gens-là. Ils disent : “Ces choses-là, c’est du passé.” Vous voyez, ils vivent 

encore derrière le voile. 

Vous n’êtes plus derrière ce voile, petits Enfants, Dieu est exposé à la vue de vous 

tous. Dieu est à la vue de nous tous, caché. C’est pareil maintenant. 

Toute cette Gloire cachée, est cachée pour nous en Christ, la Parole ; qui est notre 

Temple. Remarquez, toute la Gloire qui est en Dieu est dans la Parole (Col.2 :9-10). 

Toutes les bénédictions qui sont en Dieu sont dans la Parole. C’est caché à l’incroyant 

par les traditions. Vous voyez ce que je veux dire ? Mais tout Cela est en Christ (Jean 1 

:16). Tout ce que Dieu était, Il S’est déversé, “kenos”, et Il est entré en Christ ; et nous, en 

Christ, nous sommes derrière le voile. 

Entrez à l’intérieur du voile. Lui, Christ, est la Parole. Lui, Christ, est la Parole. 

Nous en Lui ! Ensuite, nous, en étant en Lui, là encore nous sommes voilés aux gens 

religieux et aux professeurs de ce monde. 

Donc, maintenant nous sommes invités à entrer en Lui, pour être participants de tout 

ce qu’Il est.  Nous sommes participants de Sa Gloire. Nous sommes invités à entrer en Lui, et 
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la chose est cachée aux incroyants, par le voile de la chair humaine. Voyez ? Ils connaissent 

cette Gloire, ils lisent ce qui En est dit, C’est dans la Parole, ici, “la Gloire de Dieu”, et ainsi 

de suite. Pour eux, ce n’est qu’une parole. Pour nous, c’est une manifestation ! Voyez ? 

Ce n’est plus une parole, c’est une réalité ! Amen ! 

Alors, pour nous, ce n’est pas seulement une Parole écrite, c’est une réalité. Nous 

sommes en Lui (Col.1 :26-29). Maintenant nous en bénéficions. Maintenant nous Le 

contemplons. Maintenant nous Le voyons, la Parole, Il Se manifeste. C’est caché à ceux 

de l’extérieur, parce que C’est voilé dans la chair humaine. C’est toujours voilé.  

Nous sommes à l’intérieur de Christ (I Cor. 12 :13). Maintenant, comme à cette 

époque-là, tous les vrais croyants Le voient, Lui, la Parole promise de ce jour, 

manifestée ouvertement. C’est une grande déclaration, si vous pouvez la saisir. Voyez ? 

Tous les vrais croyants, qui sont dans la Parole, voient Dieu. Le voile est déchiré, et Dieu 

se tient là, ouvertement, devant vous, manifesté. Voyez ?  Dieu, manifesté, ouvertement.  

Pour ce faire, le vieux voile de tradition de nos dénominations doit être déchiré, de 

nouveau. Pour ce faire, les voiles de tradition de nos dénominations doivent être brisés, 

par l’Esprit de Feu de Dieu et Son Épée, qui est Sa Parole (Eph. 6 :17). Sa Parole est 

toujours Son Épée. Voyez ? Ce jour-là, Il a pris Son Épée, tout enflammée, et Il a déchiré le 

voile du haut en bas. Il fait la même chose, avec la même Épée aujourd’hui ! Non pas 

“mon credo, mon livre de crédos, mon catéchisme”, mais l’Épée du Seigneur, voyez-vous, Il 

déchire le voile en deux, et vous voyez Dieu exposé à tous les regards, manifesté dans Sa 

Parole. Quel spectacle glorieux à contempler ! Le Saint-Esprit de Dieu et le Feu, Son Épée, 

déchire le voile ; la Parole déchire le voile dénominationnel.  

Là, on peut voir Dieu, clairement, exposé aux regards, le grand Jéhovah. C’est Sa 

Parole manifestée, la portion qui est promise pour le jour en question. Est-ce que vous 

saisissez ? Voyez ? Quand l’Épée, ce qui est promis pour aujourd’hui, ce qui doit arriver en 

ce jour-ci, que Dieu prend Son Épée et qu’Il déchire le voile dénominationnel en deux et 

l’ouvre, et qu’Il Se manifeste et montre qu’Il est là, toujours cette même Colonne de Feu. 

Remarquez : ça, c’est la Parole manifestée, pour les promesses d’aujourd’hui. [1] 
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